



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El programa de televisión "Ecos del Parque TV. Un programa sobre los Parques Nacionales y el Medio Ambiente" es una propuesta de difusión realizada por el Parque Nacional Nahuel Huapi que comenzó a emitirse en mayo del año 2011, con el objetivo de fomentar la importancia de los Parques Nacionales y su rol en el cuidado de los valores culturales y naturales de todos los argentinos, poniendo en valor a los y las agentes de conservación que trabajan en fomento de la conservación, la educación ambiental, la investigación, el control y vigilancia, la infraestructura y logística, el uso público y las emergencias.

El programa televisivo se emite todos los sábados a las 14 horas y reitera los jueves a las 15 horas por Canal 6 Bariloche, así como también por el principal canal de Villa La Angostura Canal 4 AVC, los martes a las 20 horas. En total hasta la fecha lleva 488 programas realizados y en mayo de este año se cumplen los 10 años de transmisión ininterrumpida. Cabe destacar que Ecos Tv comenzó con un bloque en el programa de Gerardo Blanco: "Patagonia y Destinos", para luego transformarse en un proyecto de comunicación audiovisual de una hora semanal.

La producción y el desarrollo de este programa, que busca dar a conocer a la comunidad y a los turistas las principales funciones y objetivos de los Parque Nacionales, es llevado adelante desde sus inicios por la encargada de Prensa, Protocolo y Comunicación Institucional del Parque Nacional Nahuel Huapi, la Lic. en Comunicación Social Larisa Beletzky, junto a la División Educación Ambiental, y cuenta con el gran aporte de los integrantes de todos los sectores del Parque Nacional.

Ecos del Parque TV presenta información sobre la biodiversidad y los aspectos sociales y culturales que tienen como misión proteger los Parques Nacionales de Argentina y cómo llevan adelante esta tarea los diferentes sectores de la institución. Además, se realizan tanto producciones con escuelas de Río Negro, como entrevistas a especialistas sobre temas de investigación, conservación, educación y manejo de recursos. Por otro lado, se pueden ver cortos sobre medidas de prevención, seguridad y prácticas de bajo impacto, se difunden eventos, encuentros y charlas, y por supuesto se comunica sobre todas las temáticas e iniciativas ambientales y sociales locales, regionales y mundiales, que invitan al cuidado del ambiente y la tierra.

Cabe destacar que el programa "Ecos del Parque TV" cuenta con la participación y colaboración en la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

producción de contenidos de diversos trabajadores y trabajadoras de todo el Parque Nacional Nahuel Huapi, realizando notas y mostrando recorridos por los diferentes circuitos turísticos, demostrando así el fuerte compromiso con la tarea de difusión en materia del cuidado del medio ambiente de estos agentes de conservación.

Es así que este producto audiovisual, generado desde el Parque Nacional Nahuel Huapi, ha sido nominado para los Martín Fierro Federal 2019 en la categoría "Documental" -esta es la segunda nominación que recibe, siendo la primera en el año 2018-.

Este especial reconocimiento pone en valor la trayectoria de una de las principales herramientas de comunicación del área protegida, mostrando el trabajo que llevan adelante los/las agentes de conservación de todas las áreas, visibilizando además a otra escala un producto que muestra el incansable trabajo que se realiza desde el Parque Nacional Nahuel Huapi, invitando así a los rionegrinos a apropiarse de estos espacios naturales para sumarse a los cuidados que los mismos necesitan.

La ceremonia de entrega de los Martín Fierro Federal se realizará el domingo 17 de enero a las 21 Hs de forma virtual por streaming a través de una plataforma de acceso libre y gratuito para el público en general, que conectará de manera remota a los candidatos de los distintos rubros.

Es menester de esta Legislatura acompañar y celebrar el cuidado de nuestros recursos naturales y turísticos, entendiendo la importante tarea de concientización y visibilización que llevan a adelante desde el Parque Nacional Nahuel Huapi a través de programas como "Ecos del Parque TV".

Por ello:

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, turístico y cultural el programa "Ecos del Parque TV. Un programa sobre los Parques Nacionales y el Medio Ambiente", generado desde el Parque Nacional Nahuel Huapi y transmitido por Canal 6 de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.